



PROCLAMACIÓN PROVISIONAL DE RESULTADOS DE LA ELECCIÓN DEL DEFENSOR/A DEL UNIVERSITARIO

Realizada la votación para la elección del Defensor/a del Universitario en la sesión ordinaria del Claustro Universitario de 2 de junio de 2022, una vez efectuado el recuento por la Mesa del Claustro, el número de votos obtenido por los candidatos es el siguiente:

Resultados primera votación.

CANDIDATO/A	VOTOS (N.º)
VERA MARTÍNEZ, JUAN JOSÉ	109
ADSUAR FERNÁNDEZ, MARÍA DOLORES	56
ORTIZ CERMEÑO, EVA	11

No habiendo obtenido ningún candidato la mayoría absoluta de los miembros del Claustro, se procede a realizar una segunda votación entre los dos candidatos que, manteniendo sus candidaturas, han obtenido mayor número de votos.

Resultados segunda votación.

CANDIDATO/A	VOTOS (N.º)
VERA MARTÍNEZ, JUAN JOSÉ	115
ADSUAR FERNÁNDEZ, MARÍA DOLORES	59

En base a los resultados obtenidos en la segunda votación, la Mesa del Claustro acuerda:

1. Proclamar provisionalmente Defensor del Universitario a **D. Juan José Vera Martínez**.





- De conformidad con el calendario electoral, queda abierto el plazo de interposición de reclamaciones ante la Mesa del Claustro los días 6 y 7 de junio, mediante presentación de instancia básica en la *Oficina de asistencia en materia de registro* o a través de registro electrónico.

Murcia, 3 de junio de 2022

José Luján Alcaraz
Presidente de la Mesa del Claustro

Firmado con certificado electrónico reconocido.

La información sobre el firmante, la fecha de firma y el código de verificación del documento se encuentra disponible en los márgenes izquierdo e inferior